

ÉDEN À ÉDEN PRÉSENTE / Du 27 au 30 octobre 2021

# FAIS LE BON CHOIX

TESS LAMBERT, PARMINDER BIANI



ZOOM ID: 844 4799 2371 - MDP: 2022



Pour plus d'informations, veuillez appeler  
[edeneaedene@gmail.com](mailto:edeneaedene@gmail.com)

[WWW.EDENAEDEN.ORG](http://WWW.EDENAEDEN.ORG)

**CAMP MEETING ÉÀÉ – FAIS LE BON CHOIX**  
**OUI A FAIT DE TOI NOTRE CHEF & NOTRE JUGE ?**  
**VIDÉO 1-PARMINDER BIANI**

---

<https://www.youtube.com/watch?v=gPHZwt-xZY0&>

Prière :.....	2
PREAMBULE.....	2
Notre Grand TEST : le sujet de l'ÉGALITÉ.....	3
Comment interprétez-vous la loi.....	4
Voulez-vous retourner en Egypte .....	6
Ayez confiance dans le Divin.....	7

Bonjour à tous. Commençons par la prière :

Dieu Saint, nous nous présentons devant Toi au commencement de ce camp-meeting ; que cela puisse être notre volonté individuelle et collective de nous soumettre à Toi, en esprit, en corps et intellectuellement. Des évènements sont en train de se dérouler dans le monde que nous ne comprenons pas totalement, des évènements importants qui nous rapprochent de plus en plus du Second Avènement. Chacun d'entre nous est conscient qu'il faut se préparer pour le ciel, se préparer pour l'Éternité. Que ce temps que nous passons ensemble soit un goût du ciel, non seulement dans les paroles qui seront dites et dans les messages qui seront présentés, mais aussi dans l'esprit et la conviction de ceux qui écoutent. Sans le Saint-Esprit, nous ne pouvons rien faire et nous ne sommes rien. Que chacun à ce moment, puisse réengager sa vie. Là où cette réunion nous trouve en ce jour, peut-être nous faut-il tout mettre de côté pour passer du temps à T'écouter. Nous prions pour que les anges qui excellent en force soient envoyés pour guider chacun de nos esprits, de sorte que non seulement mes mots mais aussi vos oreilles soient sanctifiés. Dieu Saint, créateur de l'univers, le contrôleur de ce Mouvement, c'est la prière que nous t'offrons au début de ce camp-meeting. Que ce soit véritablement une sainte convocation, un temps sacré pour se séparer du monde, dans le nom de Jésus. Amen.

Il est bon de nous retrouver de nouveau. Beaucoup de choses se sont passées en 2021. Comme vous le savez tous, nous sommes déjà dans la Formalisation de notre Message et les gens ont beaucoup de questions, dont certaines auxquelles nous, en tant que peuple de Dieu, connaissons déjà les réponses ; mais il y en a encore beaucoup pour lesquelles nous cherchons des réponses.

## **PREAMBULE**

J'aimerais commencer avec ce commentaire.

Avant ce camp-meeting, il nous a été demandé d'aborder des questions sur l'organisation. Nous avons reçu plusieurs questions. Nous essaierons d'y répondre du mieux possible. Mais j'aimerais dire ce qui suit : une question qui est posée à maintes reprises est la question au sujet de la transparence. Pourquoi en tant que dirigeants du Mouvement, nous ne donnons pas d'informations, et évidemment je dis cela de façon rhétorique, car il y a quelques personnes – en fait la majorité des gens qui est satisfaite du volume d'informations qu'elle reçoit ; mais il y a toujours une minorité persistante qui a toujours des questions ou qui n'est jamais satisfaite.

Je ne dis pas cela pour défendre le niveau de transparence que nous avons mais pour faire le point suivant : c'est facile d'être critique quand vous êtes de votre côté du problème. Durant ce camp-meeting, j'espère que nous allons remplir du mieux possible les besoins de beaucoup d'entre vous. Et je demande à être excusé maintenant si à la fin de ce camp-meeting, vos besoins n'ont pas été satisfaits. Ce ne sera pas du fait d'un manque de désir de ma part.

## NOTRE GRAND TEST : LE SUJET DE L'EGALITE

Nous continuons nos études sur le sujet du mariage entre personnes de même sexe.

Quand nous avons commencé à discuter de ce sujet il y a plusieurs mois déjà, j'espère que vous vous souvenez de là où nous avons commencé. Quand je dis « nous », je dis « vous et moi ».

Nous avons commencé avec le 14<sup>ème</sup> Amendement. Si vous êtes comme moi, si vous êtes comme la plupart des personnes, cette conversation prendra cette tournure : j'aimerais vous dire que bien sûr nous avons tous pris le temps et fait les efforts pour étudier le 14<sup>ème</sup> Amendement, pas uniquement au moment où le sujet a été introduit, mais vous l'avez regardé en progression durant tous ces mois. C'est donc ce que je vais dire et je m'attends à ce que ce se soit passé, mais je suis sûr qu'au moins la majorité d'entre vous ne l'a fait, vous avez juste avancé. Si vous êtes comme moi, vous n'avez pas continué à étudier, à investiguer et à méditer sur le 14<sup>ème</sup> Amendement. Mais vous auriez dû le faire. Et je sais, que depuis le moment où nous avons commencé jusqu'à maintenant, la Formalisation du Message a eu lieu ; la raison pour laquelle je souligne ce point, ce n'est pas que je souhaite que vous étudiiez mon matériel mais c'est pour faire un point important : il y a beaucoup de personnes dans le monde, dans ce Mouvement qui sont très excitées à propos de la Formalisation du Message – le mariage entre personnes de même sexe était une vérité merveilleuse...j'ai hésité à l'appeler un changement car Dieu ne change jamais n'est-ce pas, mais au moins, ça été une révélation pour nous et nous pouvons l'affirmer avec assurance, et non seulement ça, le grand changement qui a eu lieu dans le monde musulman. Et les personnes au sein de ce Mouvement sont excitées.

Durant les dernières semaines, l'Ancienne Tess et moi-même avons versé de l'eau froide sur cette flamme qui s'élevait au sein du Mouvement et les gens ont été surpris par la froideur de notre réponse, comparée à la chaleur et à l'énergie qu'ils avaient.

Ce n'est pas le fait que nous n'apprécions pas ou ne sommes pas excités au sujet de la Formalisation du Message de la même façon que vous...notre problème est le suivant : il y a trop de personnes au sein de ce Mouvement qui ont une connaissance superficielle de la vérité. Mais cela ne les a pas changés et cela ne les change pas ; et en raison de ce zèle qu'elles possèdent, qui n'est pas basé sur une expérience de vie personnelle avec Dieu, des erreurs sont commises. L'une des erreurs les plus troublantes est la suivante : j'ai consacré un certain nombre de présentations traitant du sujet du mariage entre personnes de même sexe et nous allons continuer à aborder ce sujet dans le futur mais nous ne devrions pas devenir confus. Le sujet du mariage entre personnes de même sexe, de l'homosexualité – et j'utilise le terme « homosexualité » pour englober le parapluie qui recouvre tout le sujet – ce n'est pas le message de test et ce n'est pas la question de la Loi du Dimanche ; nous ne devrions pas être confus à ce sujet.

Il nous faut être absolument clair que le grand test, le test du message des anges – « Craignez Dieu, Donnez-Lui gloire car l'heure de Son jugement est venue » traite d'un sujet très large, le

sujet de l'Égalité. Il ne s'agit pas d'une question mineure, qui affecte une petite portion de la société. Vous pourriez avoir une acceptation théorique de l'homosexualité mais cela n'affecte pas une grande partie de notre vie. Pour la grande majorité de nous, c'est une question théorique. Ce qui touche la vie de chacun d'entre nous, c'est le Genre.

Je sais qu'il y a une grande variété de genres, comme nous l'étudions aujourd'hui mais cela traite du sujet que je viens d'aborder sous le nom de l'homosexualité que la majorité des personnes nomme la communauté LGBTQ.

Ce qui touche la vie de chacun d'entre nous, c'est la relation – l'interaction entre deux personnes, deux groupes, les hommes et les femmes. Le grand message qu'il nous faut accepter et donner, qu'il nous faut traiter dans notre vie personnelle, c'est le sujet de l'Égalité des Genres, et les droits de la communauté LGBTQ sont un sous-ensemble de ce sujet. Cela en fait partie et c'est important, mais ce n'est pas le grand problème auquel est confronté l'Humanité aujourd'hui.

Je sais que la majorité de ce Mouvement n'est pas blanche si je peux m'exprimer ainsi. Et donc le sujet du racisme touche ce Mouvement d'une façon qui n'affecterait pas d'autres organisations. Beaucoup d'entre nous ont été personnellement touchés, personnellement affectés par le racisme, juste parce que nous sommes des personnes de couleur. Et pourtant, même ce sujet du racisme n'est pas le grand test ; aussi important soit-il, ce n'est pas le sujet qui doit prendre toute la place dans notre esprit. Quel que soit le continent sur lequel vous êtes ou le pays que vous visitez, quels que soient la société, la ville ou le village où vous allez, vous pourriez ou ne pourriez pas être confrontés au racisme ou au sujet des LGBTQ ; mais quel que soit l'endroit où vous allez, quelle que soit la culture que vous rencontrez, une chose à laquelle vous allez être confrontés est le sujet de « l'Égalité des Genres ». Il s'immisce dans toutes les sphères de la société. Chaque couche, quel que soit le pays d'origine d'où vous venez, si vous considérez le sujet de la Loi du Dimanche et que vous partez du local – littéral, à l'époque d'Ellen White → local – littéral – les États-Unis, à aujourd'hui → mondial – spirituel, il s'agit d'Apocalypse 18 accompli devant vos yeux. Les 10 rois font que les personnes du Monde soient ivres du vin de Babylone. Alors lisez de nouveau Apocalypse 17. C'est un sujet qui touche chaque être humain.

Ce doit être quelque chose qui a une signification mondiale et le seul sujet qui rassemble tous ces critères est le sujet de l'Égalité des Genres.

## COMMENT INTERPRÉTEZ-VOUS LA LOI ?

Nous allons faire un quizz. J'espère que nous nous rappelons tous du 14<sup>ème</sup> Amendement. De quoi parle-t-il ? Quel est le sujet clé ? Tout porte sur le droit d'un citoyen et cet amendement définit ce qu'est un citoyen. Il traite de différents aspects de la relation entre le citoyen et le gouvernement, les droits de chacun. Et le point le plus important que vous devez tirer du 14<sup>ème</sup> Amendement, le sujet pour lequel il est fréquemment plaidé (*cela veut dire que lorsque vous allez*

au tribunal, et qu'ils demandent quelle la loi va être appliquée, c'est presque toujours le 14<sup>ème</sup> Amendement), traite d'une question : « une protection égale sous la loi ».

Sous la loi, chaque personne a des droits égaux et cet amendement a été utilisé dans plusieurs procès importants, dont les deux procès que vous connaissez, Brown vs le Bureau de l'Éducation et Roe vs Wade.

Cela soulève un sujet important – un principe important : si le 14<sup>ème</sup> Amendement est si clair, que nous avons tous une protection égale sous la loi, nous disons cela d'une façon très large, pourquoi la moitié des Américains est en désaccord avec le résultat de l'affaire Roe vs. Wade ? Vous connaissez tous la loi du Texas, qui n'était pas conçue pour empêcher les femmes du Texas d'avoir accès à l'avortement – ce n'était pas l'objectif de cette loi. La raison pour laquelle cette loi a été créée et conçue dans la manière dont elle a été rédigée, ne servait qu'un unique objectif : renverser le jugement de Roe vs Wade, et Roe vs Wade est le sujet des droits reproductifs si vous ne le savez pas.

Ce 14<sup>ème</sup> Amendement a été utilisé pour gagner l'affaire de Roe vs Wade.

Il y a environ 300 millions d'Américains : la moitié d'entre eux ne considèrent pas le 14<sup>ème</sup> Amendement de la même façon que l'autre moitié ; ce n'est peut-être pas tout à fait juste d'un point de vue technique, mais le 14<sup>ème</sup> Amendement fait partie de la Constitution, c'est une loi, c'est la même chose. Il vous faut vous souvenir que la Constitution est l'autorité la plus élevée aux États-Unis d'Amérique, elle est au-dessus de toutes choses. Et quel est le problème ? La moitié des personnes voit cette règle sur la vie d'une façon et l'autre moitié la voit différemment. Pourquoi est-ce significatif pour vous ? Car ce Mouvement, le Royaume des cieux a sa propre loi, sa propre Constitution. Vous pourriez l'appeler « les 10 commandements », vous pourriez l'appeler « la règle d'or », vous pourriez l'appeler « la Loi de Dieu », vous pourriez l'appeler « la Bible », vous pourriez dire l'Inspiration pour inclure l'Esprit de Prophétie. Je suis sûr que nous sommes tous d'accord sur ce point alors quel est le problème ? Comme il en est dans le monde, il en est de même dans cette Église. Ils ont leur autorité suprême et nous avons notre autorité suprême.

100% des Américains sont en accord avec le 14<sup>ème</sup> Amendement – la protection égale sous la loi. Mais quand vous mettez en pratique cette loi, que se passe-t-il ? La moitié des personnes la voit d'une façon et l'autre moitié d'une autre façon : la même règle de vie, la même loi, une seule Constitution mais les personnes la regardent différemment et vous aboutissez à des points de vue opposés. Un groupe dit que les droits reproductifs sont essentiels et un autre dit que ce n'est pas le cas. Quand il s'agit de ce Mouvement, comme je l'ai dit nous avons notre propre Constitution et nous l'appellerons les règles de vie ; et le problème que nous avons au sein de ce Mouvement, est que nous sommes tous d'accord qu'il y a une règle de vie – nous l'appellerons « la Loi de Dieu », mais il y a des personnes différentes, des hommes et des femmes, des Africains, des Américains, des Européens, des personnes de l'Océanie et bien sûr la Francophonie qui sont des personnes à part entière. Nous la (*la Loi de Dieu*) voyons tous différemment, les hommes voient les choses différemment que les femmes. Nous avons un grondement croissant de bruit, l'avez-vous entendu ? Tous les hommes du Mouvement sont en train de se dresser et ils se plaignent que « nous sommes trop durs à leur égard, que nous

ne sommes pas justes, ils n'ont pas une protection égale sous la loi ». A vous tous les hommes qui dites cela, j'aimerais vous rappeler que vous utilisez la même logique, le même argument que ces horribles Texans qui disent : « Nous devons nous lever pour quelqu'un, car ils ne peuvent se lever par eux-mêmes ; et vous les Libéraux (*sommes-nous dans le Mouvement ou sommes-nous dans le monde, quand je dis ceci ?*), vous vous inquiétez trop de ce que pensent les femmes ! Et vous oubliez l'autre groupe ». Dans le Mouvement, ce sont tous ces hommes ! Nous ne leur donnons pas de répit, nous ne les encourageons pas, nous ne leur disons pas combien ils sont bons. Alors quel est le problème ici ?

C'est la manière dont vous interprétez la loi. Nous sommes tous d'accord qu'il y a la loi « aimez votre prochain comme vous-même, faites aux autres ce que vous souhaiteriez qu'on vous fasse ». Donc si les femmes peuvent crier sur les hommes, les hommes peuvent bien sûr crier en retour sur les femmes. C'est l'argument qui est en train d'être utilisé aujourd'hui même au Texas. Parce que ce n'est pas un combat entre les hommes et les femmes, c'est un problème différent mais c'est le même principe.

Maintenant j'espère, j'attends – Dieu me pardonne si je me trompe dans mes attentes et mes espoirs – que chacun d'entre vous se trouve du bon côté de la question quand il s'agit de ce qui se passe au Texas. J'ai mentionné le Texas mais d'autres États font exactement la même chose. Simplifions les choses. Quand nous regardons à ces États républicains, j'espère que tout le monde dans le Mouvement se trouve du bon côté de cette question qui consiste dans le fait que vous pouvez interpréter la Constitution et l'appliquer correctement. Parce que rappelez-vous que les juges de la Cour suprême ne peuvent pas le faire. Nous avons discuté de cela il y a des mois déjà. Les seuls êtres humains sur cette planète aptes à interpréter la Constitution, c'est ce Mouvement. Mais bien sûr, pas tout le monde.

## **VOULEZ-VOUS RETOURNER EN EGYPTE ?**

Mais comment le sais-je ? Parce que la moitié du Mouvement – les hommes – commencent déjà à se plaindre. En anglais, on dit « cela suffit », ce qui veut dire « arrêtez ! nous en avons assez, nous les hommes » ...pas moi, ces hommes. « Nous en avons assez de tout ce dénigrement sur les hommes et personne ne dit quoi que ce soit sur les femmes ». Mais la question est celle-ci : nous n'avons pas de 14<sup>ème</sup> Amendement parce que la Loi de Dieu est immuable et là encore c'est une autre histoire.

Mais si nous en avons un, nous aurions eu aussi une protection égale sous la loi. Et quelle est l'accusation contre les dirigeants ? C'est que la direction ne donne pas une protection égale. Les femmes sont aussi mauvaises que les hommes. C'est l'argument des hommes, ce sont les mêmes arguments utilisés par les États républicains, quand il s'agit de la loi texane sur les droits reproductifs.

Je ne dis pas à tous les hommes d'être silencieux mais ce que je dis est de réfléchir avant de parler : vous êtes supposés écouter deux fois plus que vous ne parlez. Et quand nous

réfléchissons à l'application de la loi, tout comme vous le faites dans ces cas judiciaires, demandez-vous, si vous êtes un homme, qui a raison – vous les hommes, ou les messagers du Seigneur – les dirigeants de ce Mouvement ? Posez-vous cette question avant de parler, avant d'être critique non seulement dans vos paroles mais aussi dans vos pensées. Nous pouvons aller dans l'Ancien Testament, et quelle aurait été l'accusation ? Qui a fait de toi un seigneur et un juge sur nous ? Quelle était l'accusation des 250 princes ? Qu'ont-ils dit ? Nous sommes tous saints.

Qu'est-ce que cela signifie ? Qu'est-ce que cela veut dire « nous sommes tous saints » ? Cela signifie ceci : « Nous sommes tous capables de façon égale d'interpréter et d'appliquer la loi » ; si vous vous plaignez, demandez-vous : « Les croyez-vous ? Croyez-vous que les 250 princes étaient capables de comprendre, d'interpréter et d'appliquer la Loi », car la Loi équivaut à la volonté de DIEU ou « est-ce les amis de Dieu qui étaient capables de faire ça ? » Nous connaissons tous la réponse à cette question.

Alors que nous approchons de Panium, vous êtes un homme et vous êtes lassé des plaintes continues à votre sujet, vous faites partie de ces 250 princes, demandez-vous où vous souhaitez aller ! Lisez l'histoire, vous connaissez la réponse. Vous voulez retourner en Égypte, vous voulez retourner vers un système patriarcal et avoir vos groupes de femmes qui vous sont soumises. Je dis « groupes de femmes » et non « épouses » car vous voulez que vos sœurs, vous voulez que vos mères – pas seulement vos épouses, soient soumises aux hommes, et c'est ce que signifie « retourner en Égypte ». Et c'étaient ces hommes qui se plaignaient que les messagers ne représentaient pas la volonté de Dieu correctement. Et c'est ce qui a cours dans ce Mouvement aujourd'hui. Faites un parallèle avec ce qui a lieu au Texas.

J'aimerais vraiment que nous réfléchissions sur ce point quand vous êtes excités sur la Formalisation du Message. Parce que le comportement général au quotidien, la conduite quotidienne dit réellement à l'univers, aux anges qui écrivent sur les livres qui vous êtes et ce que vous pensez. Et alors que nous sommes tous en train d'applaudir et de louer la Formalisation des droits de la communauté LGBTQ, ces mêmes hommes veulent ramener ce Mouvement en Égypte et leur argument est : « Qui t'a établi seigneur sur nous, qui te donne le droit de ne cesser de nous réprimer ? Ne sais-tu pas que les hommes ont des sentiments et qu'ils sont blessés et particulièrement quand les femmes ne veulent pas se soumettre à leurs maris ? »

## AYONS CONFIANCE DANS LE DIVIN

Dans mon propre style inimitable, nous avons ouvert ce camp-meeting avec le 14<sup>ème</sup> Amendement, et nous avons discuté de la raison pour laquelle il nous faut continuer de prêcher la vérité telle qu'elle est en Jésus, ce qui signifie qu'il nous faut continuer à attaquer les 250 princes, il nous faut continuer à être critiques et à critiquer les hommes de ce Mouvement. Vous devriez vous réjouir dans la liberté que Christ nous a donnée. Il nous faudrait nous réjouir que Dieu soit prêt à descendre, à sélectionner, à choisir des vases choisis

qui doivent faire des choses auxquelles ils ne prennent pas plaisir et leur donner un message direct et vrai. Et si vous êtes un homme, vous devriez être reconnaissant pour ces choses, vous devriez être reconnaissant de l'amour de Dieu et des messagers de Dieu à votre égard.

En anglais, il y a un proverbe qui dit que « les gens se coupent le nez en dépit de leur visage » (*« people cut off their nose to spite their face » : ils nuisent à leurs propres intérêts*). Cela signifie que, quand vous vous plaignez, vous vous nuisez davantage que vous ne nous blessez.

La personne qui se plaint est celle qui est le plus blessée. Comme la Bible le déclare, vous n'êtes pas en train de lutter contre nous mais vous luttez contre DIEU. Alors que nous avançons dans ce camp-meeting, je ne sais pas ce que Dieu a en réserve pour nous enseigner mais ce que je sais, c'est que si vous n'êtes pas prêts à écouter la voix de Dieu, à travers les vases choisis de Dieu, vous vous détruisez. Au lieu de critiquer les hommes, ayez confiance dans le Divin.

Deux choses :

- On a regardé au 14<sup>ème</sup> Amendement
- Et nous avons regardé à la loi texane.

Et vous accumulez des points pour votre formation continue.

## PRIONS.

Dieu Saint, c'est Toi que nous remercions. Aide-nous à ne pas être séduits sur ce qu'est le grand test. Aide-nous à comprendre de quelle manière appliquée appliquer la Loi pour le faire correctement. Il nous faut parler avec une voix, un seul cœur, un seul esprit. Que cela puisse être notre prière, notre volonté, notre engagement, maintenant, que quand les dirigeants parlent avec une seule voix, la congrégation dise « AMEN ». Qu'il en soit ainsi. Amen.

---

Transcription faite par MJ-corrigée par PH – octobre 2021 – Camp meeting Éden à Éden du mercredi 27 au samedi 30 octobre 2021 intitulé « Fais Le Bon Choix ». Vidéo n° 1 de l'Ancien Parminder «Qui a fait de toi notre juge ?» - <https://www.youtube.com/watch?v=9PHZwt-xZY0&t=1120s>

- la transcription se trouve sur le site <https://www.edenaeden.org/publications/transcriptions/> -

la vidéo se trouve dans la playlist 2021 Octobre : Camp Meeting Fais Le Bon Choix – Parminder BIANI –

Contact : [edenaedene@gmail.com](mailto:edenaedene@gmail.com) – [www.edenaeden.org](http://www.edenaeden.org) - <https://www.youtube.com/c/EDENAEDEN/videos>